

共生社会に生きる！！

今年の大型連休に関西の方へ旅行に行きました。世界遺産の国宝「姫路城(別名：白鷺城)」や大阪城などを見て回りました。城の素晴らしさと同様に驚いたのは観光客の多さです。どちらの城も数百メートルの列に並んで入場チケットを購入し、見学もほぼぎゅうぎゅうに並んだ状態で少しずつ進みながら見るという感じでした。これまでも数回訪れているのですが、大型連休に来るものではないと改めて後悔したところでした。当然、外国の方も大変多く訪れていましたが、特に驚いたのは、夜の道頓堀に行ったときです。すれ違う方のほぼ半数は外国の方でした。また、道頓堀とホテルの間(徒歩15分程度)の道路は、出会う方のほぼ9割がアジア系の外国の方でした。この方々は観光客ではなく生活をしている方だと思いました。大都市に行くとコンビニの店員さんやホテルの受付の方も外国の方が大変多く、日本も既に外国の方との共生時代に入っていることを強く実感します。外国人留学生や労働者の受け入れには課題もあるようですが、日之影小の子どもたちが社会人として活躍する頃には、益々多くの外国の方と接しながら生活をするようになっていくのでしょうか。国籍にとらわれず誰もが幸福に暮らせる社会であって欲しいと再認識した旅行でした。

・・・愛鳥活動の表彰式・・・

先日、宮崎県猟友会から、愛鳥活動の表彰を受けました。渡部会長さんと松本事務局長さんがわざわざ訪問され、橋本教育長にもおいでいただき、校長室で表彰式が行われました。児童を代表して大村政之進さんが賞状を、岩尾琴音さんが奨励金を受け取りました。宮崎日日新聞社と夕刊デイリー社の記者の方も取材に来られており、二人がそれぞれインタビューに答えていました。緊張することもなく自分の思いや考えをしっかりと述べることができ、さすがでした。



受賞の様子

インタビューに答える
政之進さんと琴音さん

おさまりのポーズで！

水泳の学習が始まりました！

梅雨入りしたものの晴れの日が多く、子どもたちは楽しい水泳の学習を行っています。以前の学習指導要領では「飛び込み」が高学年の指導内容に入っていましたが、現在は扱わないようになっています。また、「着衣泳」の内容が盛り込まれており、タイムを競う「競技水泳」から、有事の際に「自分の命を自分で守る」水泳に変わってきているのではないかと考えています。昨年は職員が共通理解をして、45分間でたくさん泳ぐ指導を実践しました。「泳ぎ方の泳法指導」よりも、実際にたくさんの距離を泳がせることで自然に無駄な動きがなくなったり、筋肉の持久力や心肺機能を高めたりすることで、全ての子どもたちが自己ベストの距離を泳ぐことができたように思います。今年度も同様にたっぷり泳がせて、一人一人の泳力をさらに高めていきたいと考えています。7月12日の水泳大会を、どうぞお楽しみに！！



読書活動推進員の先生が来られました！！

本年度、日之影町教育委員会のほうから、町内の全小中学校で読書活動の推進を図るための推進員の先生を派遣していただくことになりました。お名前は木下菜奈先生です。あれ？と思われた方もいらっしゃるかと思いますが、毎朝、子どもたちの見守りをさせていただいている木下供美様の長女で、今年度、愛鳥活動を講師をさせていただいている木下楓那先生のお姉様になります。毎週火曜日に本校に来ていただき、図書の整理やおすすめの図書の紹介、読み聞かせのほか、いろいろと楽しい読書活動をしていただいているところです。日之影っ子がさらに読書好きになるのではないかと楽しみにしています。



6・7・8月の主な行事予定

- 6月 5日 (水) 風水害避難訓練
- 6月20日 (木) 学校支援訪問(教育委員会等)
- 6月23日 (日) 町教育の日：宮水小学校
- 6月24日 (月) 振替休業日
- 6月25日 (火) 花いっぱい活動(配付)
- 7月 2日 (火) いのちの授業：5・6年
- 7月12日 (金) 参観日、学校保健委員会、給食試食会、水泳大会
- 7月16日 (火) 発表集会(5・6年)
- 7月19日 (金) 終業式
- 8月 1日 (木) 登校日：午前中
- 8月10日 (土) 夕涼み会・御影地区夏祭り
- 8月26日 (月) 2学期始業式